



# L'option et la spécialité CAV (cinéma audiovisuel) en actions!

publié le 02/01/2023 - mis à jour le 04/01/2023

## Descriptif :

1er trimestre riche et actif en CAV

Tous les élèves de CAV ont entamé des projets fil rouge avec tous les intervenants : écriture, tournage de séquences fantastiques en 1ère, création de films d'animation sur les 3 niveaux.

Patrick Tréguer, responsable de l'Espace Mendès France de Poitiers, est venu le 25 novembre pour animer d'abord une conférence sur le son au cinéma pour les élèves de seconde et une conférence sur les arts numériques pour les élèves de 1ère.

Les élèves de seconde et de 1ère spécialité ont participé, du mardi 29 novembre au jeudi 01 décembre 2022 au festival international des écoles de cinéma qui se déroule à Poitiers Le Poitiers Film Festival, organisé par le TAP (Théâtre Auditorium de Poitiers), rassemble autour de sa spécificité – le film d'écoles – la jeune création cinématographique internationale, les professionnels de la filière et le grand public.

Chaque année, le Poitiers Film Festival présente une sélection internationale de films issus des meilleures écoles de cinéma des cinq continents. La compétition fait la part belle aux courts métrages de fin d'études et est l'occasion de découvrir une large palette d'univers : de fictions captivantes en documentaires déroutants, de portraits touchants en contes animés. Pour les jeunes réalisateurs, le Poitiers Film Festival constitue leur premier tapis rouge. Ils ne s'y trompent pas : ils viennent y rencontrer leurs premiers spectateurs et défendre leur film.

Pour nos élèves, le Poitiers Film Festival est l'occasion de rencontrer de jeunes réalisateurs, talents de demain, de les questionner sur leur projet, de s'en inspirer pour leur propre film de baccalauréat ou pour une orientation post-bac. Durant 3 jours, les élèves enchaînent de façon intensive les visionnements des films, les rencontres avec des réalisateurs pouvant s'affranchir des règles et tout tenter car encore libres des contraintes du marché, notent les films en compétition selon leurs propres critères, assistent à des entretiens sur les métiers du cinéma.

Pour nos élèves, c'est aussi le plaisir de partager des émotions, des interrogations et des critiques avec ces jeunes artistes. Clara Chardonneau de 1ère G3 a fait partie du jury lycéen lors de la soirée So French.

Au tout début du mois de décembre, les élèves de 1ère option et spécialité ont rencontré des membres du Parquet de Poitiers ainsi que des représentants de la Préfecture afin de poser les premiers jalons d'un grand projet pour 2023 : Tribunal pas banal. Il va s'agir de reconstituer un procès afin de proposer un support pédagogique de prévention routière.

Le 15 décembre dernier, enfin, quelques élèves volontaires de 1ère et de terminale ont filmé et interviewé la lauréate du prix Renaudot des lycéens, madame Sandrine Collette, présente dans l'établissement afin de rencontrer ses lecteurs et de recevoir son trophée !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.